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投稿者：相牟田泰章会員（小林支部）
　表紙を飾ってくれたのは、相牟田泰章会員の
かわいいお子さん、お二人です。
　章太郎くん（５歳）男の子
　きなりちゃん（９か月）女の子
　章太郎くんは第１１５号／平成３０年１月に
続き２回目の登場です。
　「よかにせ」のお兄ちゃんに成長していますね。

表紙写真説明

　会員数の減少と高齢化が進む中、編集

部では事務所の後継者（候補）の写真を募

集しています。（出来れば）日頃使用する

道具と一緒に写った写真をお送りくださ

い。単に『かわいい孫（子）』でも結構です。

モデル料として図書券をお贈りします♪

モデルさん、大募集！
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見直しもされ、さらには区分所有法、不動産登
記法の改正も今後予定されています。今後もこ
の分野の法改正は続くと思われますので、これ
らのことを今後とも注意深く見ておく必要があ
ります。今年度はこれらの法改正について重点
的に研修を行っていく予定です。
　また、今年度から今までにはなかった年次研
修を実施します。これは、５年間の実施期間中
に会員全員が必ず受講しなければならない義務
研修で、受講しない会員には会長が指導をして、
従わない場合には注意勧告の手続きをする事に
なります。今、実施計画を作成中ですが、今秋
に第一回目を実施する予定で、以降毎年一回ず
つ５年間続ける事になります。
　さらには今後の課題として、事務局の事務処
理のデジタル化、脱はんこ、効率化の検討をす
る事が必要です。また必ずやってくると言われ
ている大地震や、近年増加している集中豪雨な
どの大規模災害時の災害支援事業の推進等、問
題が山積みとなっています。
　これらの事は皆様のご協力なしには出来ない
事であります。
　今年一年皆様のご協力をお願いします。

宮崎県土地家屋調査士会
会長　谷口　和隆

　宮崎県土地家屋調査士会は、本年５月28日に
第66回定時総会を開催しました。去年に続き出
席人数を制限して、変則的な形ではありました
が、提案した議案も全て承認して頂き、新役員
も無事決定しました。今から２年間新役員全員
精一杯頑張っていきたいと思いますのでよろし
くお願いします。
　昨年度は全世界に蔓延した新型コロナ感染症
のために、計画した事業のうち実行出来なかっ
た事業もありました。誠に申し訳ありませんで
した。
　土地家屋調査士制度70周年という記念の年で
もあり、様々な企画を準備していたのですが、
コロナ感染予防を第一に考えた結果やむなく中
止せざるを得なくなり、心残りではありますが、
皆様にはご理解頂きたいと思います。
　その様な中でも、昨年は、土地家屋調査士に
とっては大きな法改正がありました。土地家屋
調査士法の改正です。第１条の目的規定は使命
規定に変わり、一人法人の設立が可能となり、
懲戒権者が宮崎地方法務局長から法務大臣に変
わりました。それに伴い、宮崎県土地家屋調査
士会会則と規則の関連する部分を改正しまし
た。また、法務大臣が全国一律の基準で懲戒処
分の調査をする必要性から、土地家屋調査士職
務規程と土地家屋調査士業務取扱要領が新設さ
れました。
　他にも、所有者不明土地問題に端を発し、そ
の解消、解決のために民法と不動産登記法の改
正が成立し相続により取得した所有権を一定の
条件により国庫に帰属させる事が可能となりま
した。一定の条件には土地の境界が明確になっ
ている事も含まれています。また、共有関係の

ご　挨　拶
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同制度の周知・広報を行い、広く国民の皆様の
利用促進を図ることが必要であると考えており
ますので、貴会及び会員の皆様方の御協力をお
願い申し上げます。
　二つ目は、登記所備付地図の作成作業につい
てであります。
　登記所備付地図を整備することは、不動産の
表示に関する登記制度の基礎となるものであ
り、不動産取引の円滑化等による経済の活性化、
インフラの整備といった観点のみならず、大規
模災害時における迅速な復旧作業に資するため
にも、法務局が取り組むべき現下の最重要課題
の一つであります。
　当局におきましても、本年度、「宮崎市花ヶ
島町及び南花ヶ島町」の0.34平方キロメートル、
筆数1,217筆を対象に地図作成作業を実施する
こととしておりますので、引き続き、貴会及び
会員の皆様の御協力をお願い申し上げます。
　三つ目は、所有者不明土地問題についてであ
ります。
　人口減少・高齢化が進む現在の我が国におい
て、いわゆる所有者不明土地問題は、依然とし
て政府の最重要課題の一つとして位置づけられ
ております。
　法務局においては、平成29年以降、法定相続
情報証明制度を開始したほか、長期相続登記等
未了土地解消作業などに取り組んできたところ
ですが、これらに加え、令和元年５月17日、不
動産登記の表題部所有者欄の氏名・住所が正常
に記録されていない土地の解消を図るため、「表
題部所有者不明土地の登記及び管理の適正化に
関する法律」が成立し、現在、同法律に基づく
登記の適正化の作業にも取り組んでいるところ

　令和３年度宮崎県土地家屋調査士会定時総会
の開催に当たり、お祝いの言葉を申し上げます。
　会員の皆様には、平素から法務行政の円滑な
運営に格別の御理解と御協力をいただいてお
り、厚く御礼を申し上げます。
　貴会におかれましては、発足以来、土地家屋
調査士制度の充実・発展に御尽力され、その役
割を十分に果たしてこられました。これもひと
えに、会の運営に当たってこられた役員の方々
と会員の皆様の御努力のたまものであり、深く
敬意と謝意を表する次第であります。
　また、多年にわたる土地家屋調査士業務の精
励により、今般、表彰を受けられました会員の
皆様は、土地家屋調査士制度の発展と法務行政
の運営に大きく寄与された方々でございます。
受賞を心からお祝い申し上げますとともに、よ
り一層の御活躍を祈念申し上げます。
　なお、本来であれば、直接御挨拶を申し上げ
るべきところでありますが、この度の新型コロ
ナウイルス感染症の影響により、やむを得ず欠
席となりましたことを御了承いただきたく存じ
ます。
　それでは、せっかくの機会ですので、登記行
政をめぐる現下の情勢について御紹介させてい
ただきます。
　一つ目は、筆界特定制度についてであります。
　筆界特定制度は、制度の発足から15年以上が
経過し、当局では、これまでに300手続を超え
る筆界特定申請がされており、現在、土地家屋
調査士23名の皆様に筆界調査委員として御協力
いただいているところです。
　当局における筆界特定申請件数は、平成27年
をピークに減少傾向にありますが、今後とも、

宮 崎 地 方 法 務 局
局長　池田　哲郎

祝　　辞
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です。
　このような中にあって、同施策を実効的なも
のとし、所有者不明土地問題の解消を図るため
には、登記の専門家である皆様の知見が不可欠
なものとなりますので、今後とも幅広い御協力
をお願い申し上げます。
　また、「民法等の一部を改正する法律」及び
「相続等により取得した土地所有権の国庫への
帰属に関する法律」について、本年３月５日に
法案が提出され、同年４月21日に成立・公布さ
れました。施行は、原則として、公布後２年以
内に政令で定める日（相続登記の申請の義務化
関係の改正については公布後３年以内、住所等
変更登記の申請の義務化関係の改正については
公布後５年以内の政令で定める日）とされてい
ますので、御承知おき願います。
　四つ目は、登記のオンライン申請の利用促進
についてであります。
　令和２年における当局管内の登記のオンライ
ン申請率は、不動産登記が70％以上、商業・法
人登記が60％以上であり、全国においても高水
準となっております。会員の皆様の御協力に感
謝申し上げます。
　また、オンライン申請による処理の効率化を
一層推進するため、昨年１月14日から、新たな
登記情報システムの運用が開始されましたが、
これによりオンライン申請に対する各種機能が
格段に向上しており、事務処理の迅速化につな
がっているところであります。
　オンライン申請の利用促進は、国民の利便性
と行政運営の効率化の双方に資するものである
ことから、当局としましても、その利用促進に
鋭意努力していく所存でございますので、引き
続き、皆様には、率先して、オンライン申請を
利用していただくようお願い申し上げます。
　このように、近年、法務局や土地家屋調査士
の皆様を取り巻く状況は大きく変化していま
す。
　昨年８月１日に施行された「司法書士法及び
土地家屋調査士法の一部を改正する法律」では、

土地家屋調査士の専門家としての使命を明らか
にする規定が創設されるなど、皆様に対する国
民の期待や信頼は更に高まっています。引き続
き、皆様が社会経済の発展にますます寄与され
ることを御期待申し上げます。
　結びに当たり、宮崎県土地家屋調査士会のま
すますの御発展と会員の皆様の御健勝、御活躍
を祈念いたしまして、私の祝辞といたします。
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令和３年度　第66回定時総会報告
　令和３年５月28日（金）、宮崎県土地家屋調査士会館３階会議室にて、第66回定時総会が執り行わ

れました。

　コロナウイルスの影響により、前年度に続き規模を縮小し、各支部より代表者１名のみの参加とな

りました。

　来年度は、会員の皆様の出席のもと、盛大な総会が迎えられるよう、コロナウイルスの終息を願う

ばかりです。

　なお、総会に出席できなかった会員の方々にもご覧いただけるよう、オンラインにてライブ配信を

行いました。

総会の様子総会の様子
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１．日時・場所
　　令和３年５月28日㈮　13時30分開会
　　宮崎県土地家屋調査士会館　３階会議室

２．議決権数
　　　現在会員数　　　　　184名
　　　出席数　　　　　　　 29名
　　　委任状提出数　　　　114名
　　　合計　　　　　　　　143名
　　　議決件数　　　　　　142個　

３．議長・副議長選出
　司会者が議場に諮ったところ、執行部一任
との声がかかり、次のとおり指名した。
　議　長　宮崎支部　宮本　昇会員
　副議長　日南支部　緒方将基会員
　両名が承諾し、議長が挨拶を行った。

４．議事録署名者、同書記選出
　議長は議事録署名者、同書記を以下のとお
り指名し、総会の承認を得た。
議事録署名者　宮崎支部　森　　透会員
　　　　　　　児湯支部　江藤邦仁会員
書　　　　記　延岡支部　三井美佳会員
　　　　　　　川島多恵事務局長
　議長は５月28日現在の会員数、出席数、委
任状提出数、書面決議提出数、合計、議決権
数について上記のとおり告げた。
　総会成立要件としての出席者数の規定はな
いが、会則第46条の特別決議の要件を満たし
ている事を告げた。

５．議事日程について
　議長は議事に入る前に議事日程と委任状の
取扱いについて以下のとおり説明し、総会の
承認を得た。
・委任状について
　�　第１号議案から第９号議案については、

委任状により可否の意思表示がされ、集計
がされているため、委任を受けた出席者は、
自らの議決権のみの意思表示を行う。第10
号議案の役員改選については、役員選任規
則で選任権者が現実に出席した者となって
いるため、議決権数は出席者の29となる。
・議事日程について
　�　第１号、第２号、第３号議案（監査報告
を含め）を一括上程して審議し、第４号、
第５号、第６号、第７号議案までを一括し
て審議して可決する。

　第８号議案と第９号議案の特別決議の第８
号議案については特別決議の要件を満たして
いるので、両方とも通常決議で対応できるの
で一括上程してから審議する。

６．議事経過
【第１号議案、第２号議案、第３号議案、監
査報告】
　議長は、一括上程の前に、監査報告につい
て以下の通り説明した。
　資料35頁に、監事から谷口和隆会長宛に、
適正に業務が執行され会計が処理された旨の
監査報告書がある。会則62条の規定に基づき
作成されたものであり、業務執行につき監査
のお墨付きを得て、業務部長が決算報告を行
うという形で進める。
　議長は第１号議案、第２号議案、第３号議
案および監査報告を一括上程し、執行部の説
明を求めた。

第１号議案　令和２年度会務報告並びに事業
経過報告
　谷口和隆会長が令和２年度会務報告並びに事
業経過報告について、総会資料に総括して14～
18頁まで記載している旨を報告し、詳細につい
ては各担当部長および委員長が報告した。

宮崎県土地家屋調査士会　令和３年度　第66回定時総会議事録
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第２号議案　各種委員会報告
１�）綱紀委員会　小林支部川口伊佐男綱紀委
員長に代わり厨子総務部長が報告をした。
２�）苦情相談委員会の報告　厨子基満委員長
が報告した。
３�）境界問題相談センターみやざき運営委員
会　川口和美運営委員長が報告した。
４�）業務実態調査委員会　児玉勝平委員長が
報告した。
５�）オンライン会議等委員会　隈　雅彦委員
長が報告した。

第３号議案　令和２年度収支決算報告（特別
会計を含む）の承認について
　小林明代財務部長に沿って説明した。
　続いて議長が監査報告について、前述のと
おり記載事項として取り扱うことを説明し、
監査報告を終えた。

【第１号議案、第２号議案、第３号議案、監
査報告の審議】
　議長は、第１号議案、第２号議案、第３号
議案及び監査報告について質疑を受けた。
（質問者）宮崎支部　鎌田隆光会員
�　70周年記念行事繰越金について、どのよう
な取扱いになるか。
（答弁者）小林明代財務部長
�　70周年記念行事繰越金については、令和３
年度事業計画案と令和３年度収支予算案提案
する。
（質問者）小林支部　嶋田賀久会員
�　県庁の調査をされたということだが、これ
は表題登記まで行ったのか。
（答弁者）登記創造プロジェクト担当
　　　　　　　　　　 津村　剛委員
�　登記まで至ってない。県庁には登記可能な
状態の書類を作成した後に納品する予定で、
登記をするかどうかを含め担当職員と今後、
協議予定である。
（質問者）小林支部　嶋田賀久会員

�　県庁本庁に行く機会がないので、図面等を
会員に開示出来ないのか。
（答弁者）登記創造プロジェクト担当
　 　　　　　　　　　津村　剛委員
�　担当者を介して情報公開ができるか宮崎県
に打診する予定である。一般に公開できるの
か否かについては宮崎県の協議内容になるか
と思う。
（質問者）都城支部　假屋憲幸会員
�　３月26日オンライン研修会があったが、こ
れからもオンライン研修をされるのか。
（答弁者）隈　雅彦研修部長
�　研修会については、これからも対面式が基
本であるが、コロナなどの事情により、やむ
を得ない場合にはオンラインによる研修会と
考えている。

【第１号議案、第２号議案、第３号議案、監
査報告の採決】
　ここで議長は質疑を打ち切り、採決を行っ
た。
　議長は第１号議案に賛成の会員の挙手を求
めたところ、賛成多数と認め第１号議案は可
決された。第２号議案、第３号議案、監査報
告も同様に可決された。

【第４号議案、第５号議案、第６号議案、第
７号議案について】
　議長は、第４号議案、第５号議案、第６号
議案、第７号議案を一括上程し、執行部に説
明を求めた。
　各議案につき、谷口和隆会長および各担当
部長が説明した。

【第４号議案、第５号議案、第６号議案、第
７号議案の審議】
　議長は、第４号議案から第７号議案につい
て質疑等を受けた。
（質問者）宮崎支部　鎌田隆光会員
・�日調連、九州ブロック協議会も金が余って
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いると思われるので、納めるお金について
も減額を陳情していただきたい。
・�県会でもオンライン化を進めていただき、
調査士会会費の減額をお願いしたい。
・�法人会費についても下げていただき、法人
化を進めて欲しい。
・�トラバース会を止めるという話が聞こえて
きたが、数年後には、宮崎会が当番会にな
るので、検討いただきたい。

（答弁者）谷口和隆会長
　連合会会費、九州ブロック協議会の会費に
ついてだが、連合会では減免等考えていない。
九州ブロック協議会については、今年度は定
額会費のみ徴収となって、減額して頂いてい
る。それと法人会費についてだが、これにつ
いては連合会が決めることになっているの
で、うちでは決められないが、引き続き連合
会に改善を要求したいと思っている。
（答弁者）児玉勝平副会長
　会費については、県会で決める事ができる。
（答弁者）谷口和隆会長
　トラバース会について、現状は、人数が集
まらず、事務局がゴルフをする会員に一人ず
つ参加を募り、開催が出来る形になっている
ようだ。この状態で続けることが最善なのか
と理事会で協議をし、会員に対してもアン
ケートをとったところ、廃止でもよいと言う
回答が多かったため、止めるという結論に達
している。
（質問者）宮崎支部　平田登基美会員
　ゴルフは、皆が一緒に集まって競技する所
が良い所だ。今はコロナ禍になり顔を合わせ
ない、皆と会う機会がないので寂しいです。
それがゴルフなのかは別として、レクリエー
ションは、ずっと続けていければいいなと
思っている。折角、九州ブロック協議会でゴ
ルフ大会を開催しているので、続けていって
もらいたい気持ちがある。

　議長は、会員２名の要望を確認し、前向き
に検討していただけるようお願いした。
　採決の前に執行部から法人会費について追
加説明があった。
（答弁者）総務担当　児玉勝平副会長
　どの士業も法人いう形で進んできて、法務
省からは法人が進まないのはどうしてなのか
と投げかけられている。これからは、法人化
をしていかないと社会に対応できない。まだ
まだ土地家屋調査士の中には、手続き業的な
考えの方が多いので進んでいない。特に現在
の調査士法の連合会会則を作ってきた連合会
役員にも、その辺りの切り替えが難しいよう
だ、宮崎会でもそういうことを進めていかな
いといけない。
　ただ、宮崎会で法人会費を半分にした場合
でも、連合会の会費費用は一緒なので、財政
的なことも考えていかないといけない。次期
執行部の方いろいろ検討して欲しい。

【第４号議案、第５号議案、第６号議案、第
７号議案の審議】
　ここで議長は質疑を打ち切り。採決を行っ
た。
　第４号議案ついて、賛成の挙手を求めたと
ころ、賛成多数と認め第４号議案は可決された。
　第５号議案、第６号議案、第７号議案も同
様に可決された。

【第８号議案　会則改正について、第９号議
案　綱紀委員会規則の改正について】
　議長は、引き続いて第８号議案　宮崎県土地
家屋調査士会会則の改正について、第９号議案
　宮崎県土地家屋調査士会綱紀委員会規則の改
正について上程し執行部に説明を求めた。
　議長は、以下のとおり説明した。
　会則改正は特別決議になっているが、特別
決議の要件を満たしているので一括して上程
する。
　各議案につき、厨子基満総務部長が説明した。
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【第８号議案、第９号議案の審議】
　議長は、第８号議案、第９号議案について
質疑を受けた。

【第８号議案、第９号議案の採決】
　議長は質疑を打ち切り、採決を行った。
　第８号議案について、賛成の挙手を求めた
ところ、賛成多数と認め、第８号議案は可決
された。
　第９号議案についても同様に可決された。

【第10号議案　役員改選について】
　議長は、第10号議案　役員改選について上
程し、執行部に説明をもとめた。
　厨子基満総務部長が以下の通り説明した。
　今年の役員改選の選任すべき役員は、次の
とおりとする。
　会長１名、副会長３名以内、理事９名、会
長指名理事２名以内、監事２名、予備監事１
名、綱紀委員５名、予備綱紀委員１名である。

　議長が次のとおりを確認した。
　役員改選について上程があったが、役員で
はない綱紀委員と予備綱紀委員も選任する旨
の提案だったので、ここは、役員等選任議案
と読み替えて審議する旨を宣告した。
　議長が役員選任方法について説明し、議場
に諮った。
　�　会則31条２項に、役員選任に関し必要な
事項は、別に総会で定めると規定されてい
る。役員を選任する方法は、総会決議して
から決める ｢役員選任規則｣が制定された。
したがって、この役員の選任方法としての
総会議決に基づいて役員の選任を執り行う
旨の宣告をした。
　�　また、役員ではない委員にこの役員選任
規則を適用することにつき、その規則第２
条２項に綱紀委員と予備綱紀委員について
は、原則としてこの規則によるとなってお
り、例外も考えられるため、この規則によ

る選任を諮り、異議のないことを確認した。
　�　役員選任規則が、２年前に改正されて、
初めての総会にとなるため、議長が相違点
を説明した。
　�　定時総会から40日以上前に選挙管理委員
会が立ち上げられ選挙管理委員会が告示を
して、候補者を募り候補者の締切があり告
示がされる。その時点において、会長と副
会長候補者がいなかったので、選考委員会
が立ち上げられて、そこで総会までの間に、
定員になるまでの候補者が選ばれた。候補
者が定員以上の場合には、この場で選挙管
理委員会が選挙を行い、当選者を決める事
になっている。

　議長が選考の経過をにつき、選考委員長が
報を求めた。
宮崎支部　平田登基美選考委員長
　５月12日に選考委員会開き、会長含め副会
長３名を現執行部の方にお願いして確約に
なったので、選挙管理委員長に報告書を提出
しました。

　議長が次のとおり当選者を報告した。
　役員選任規則第29条により選挙によって選
任する規則の数と、候補者の数が同数という
ことで会長と副会長と監事と予備監事が当選
者決定した。
　理事、綱紀委員および予備委員の選任方法
は、規則第31条により選定された者を議長に
報告し、それを議長が総会に諮って選任する
ことになっている。

　掲示板に候補者名を掲示して報告し、各候
補者につき、順次議決を行い、以下の者らが
選任された。

会長　　　　　宮崎支部　谷口和隆会員
副会長候補　　宮崎支部　隈　雅彦会員
　　　　　　　宮崎支部　𠮷田孝昭会員

(8)第122号令和３年８月31日



宮崎県土地家屋調査士会会報

　　　　　　　宮崎支部　津村　剛会員
監事　　　　　宮崎支部　古川人司会員
　　　　　　　小林支部　嶋田賀久会員
予備監事　　　宮崎支部　齊藤義幸会員
理事　　　　　宮崎支部　大野祐輔会員
　　　　　　　宮崎支部　森山逸郎会員
　　　　　　　宮崎支部　氏益裕治会員
　　　　　　　児湯支部　江藤邦仁会員
　　　　　　　日南支部　﨑村亮太会員
　　　　　　　都城支部　谷本伴彰会員
　　　　　　　小林支部　小堀正太郎会員
　　　　　　　日向支部　小田英紀会員
　　　　　　　延岡支部　三井美佳会員
会長指名理事　宮崎支部　中村安孝会員
　　　　　　　都城支部　中村仁司会員
綱紀委員　　　宮崎支部　菊坂孝章会員
　　　　　　　日南支部　工藤義信会員
　　　　　　　都城支部　畑中和彦会員
　　　　　　　日向支部　坂口　榮会員
　　　　　　　延岡支部　甲斐達也会員　
予備綱紀委員　児湯支部　伊東　進会員

　議長は、本日の議事は、全て終了すると述
べ、退任の挨拶し降壇した。

７．報告事項
　厨子基満総務部長が報告した。
　報告後、職員の執務規程について、会員か
ら要望が出ており、これを読みあげた。

（都城支部　蓑原照光会員からの要望）
　報告事項　宮崎県土地家屋調査士会職員の
執務規程第６章新設部分についての要望。
　事務局職員の行動について、これだけ細か
く会則で縛る必要があるのか。職員は自分の
行動が会則に抵触しないか、日夜ひやひやし
ながら事務を行わなければならない。採用の
折に、就業規則、契約書等を取り交わせば済
む。現在の職員に対しては契約書等を取り交
わすことで対応すればよい。会則で規定する

必要はないのではということで、次の理事会、
総会で改廃していただくよう要望する。役員
も改選されたので、次の新執行部で、検討し
てもらいたい。

【報告事項について質疑について】
　司会が報告事項について質疑を受けた。
（質問者）宮崎支部　鎌田隆光会員
　厚生労働省の働き方改革として、2019年４
月から年５日の年次有給休暇取得が義務付け
られているが、宮崎会では対応しているのか。
調査士会職員の執務規程の中に位置づけをし
ていないようだ。法律さえも守られていない
のに、今回職員の執務規程の中に「制裁につ
いて」と位置づけたというのは、違和感があ
る。パワハラ・セクハラについては、会員の
方がする可能性があるので、まず、規程の整
理をし、就業規則でうたえば良いと思う。
　就業規則に入れて会則に入らないような対
処を、ぜひお願いしたい。
（答弁者）厨子基満総務部長
　制裁という言葉ですが、労働基準法でも制
裁という文言は出てくる。これを変えるとか
は、次の執行部へお願いして。
（質問者）宮崎支部　鎌田隆光会員
　就業規則の中でうたって、職員と会とがそ
れを結べばいいだけであり、規則集とかに載
せるものには、このような規程をうたう必要
はない。その前に休日の事さえ、うたってい
ないのに懲罰関係だけうたうのは、如何なも
のか。
（答弁者）厨子基満総務部長
　職員の執務規程の第1条に目的がある。こ
の規程は、会則第57条により職員の採用、な
らびに執務に関して必要な事項を定めてい
る。第２項には、この規程に定めのない事項
については、労働基準法その他の法令の定め
るところによると書いてあるので、次期執行
部の方には、この辺も考えていただければ良
いと思う。
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（答弁者）総務担当　児玉勝平副会長
　蓑原照光会員、鎌田隆光会員も言われると
おり就業規則を作らないといけない。労働基
準法89条第1項には、常時10人以上を雇う場
合には、就業規則を作らなければならないと
あるので当会は法的に作る必要はないが、準
公益的な法律と準公務的な法律で設立されて
いる会なので、就業規則を作るべきだと理事
会でも話している。なぜ今回、会則に入れた
かというと外部に漏らしてはならないという
ことに反する事態が生じ、それに注意、戒告
等しなければならないという状況に陥ったか
らです。労働基準法で制裁を行う場合には、
制裁規程がないといけない。就業規則に制裁
規程がなくて制裁をした場合には逆にうちの
会が訴えられる可能性が出てくるので懲戒処
分を出す上で、やらざるを得なかったという
のが背景にあり、明確にするために緊急避難
的に現行の中に含んだという形で、今回執務
規程に制裁規程を入れたいきさつです。表面
的には制裁するためにあると考えられるが、
働く人たちを守るためにしている。これは法
律によって明確にしているという考え方で労
働法は成り立っている。最後に、これは正式
に就業規則として分離していかなければなら
ない。
　この規程の考え方の基本は連合会と同等と
している。連合会は、既に就業規則に移行し
ている。だから、これは単に、職員を縛るも
のではない、労働の考え方、日本の歴史やら
も含めて考えてもらいたい。
（質問者）宮崎支部　鎌田隆光会員
　話はわかりますが、希望としては、ぜひ就
業規則の中に全部入れていただき、斯様な事
柄が会則でうたわれるのは、あまり好ましく
ないし、かつ、結局、職員が役員・会員から
のセクハラ等を受けることがないように、十
分に留意して就業規則を決めていただきたい
と思う。
（答弁者）谷口和隆会長

　児玉副会長が言ったとおり問題点があれば
もう一度、考えてみたいとは思います。今の
執務規程第13条年次有給休暇があるが、これ
では足らないということなのでしょうか、そ
こを教えてください。
（質問者）宮崎支部　鎌田隆光会員
　去年、2019年の４月から法律化されている。
全従業員必ず５日間休みをあげないといけな
い。それを規程する必要があるかどうかで、
就業規則を検討してください。
（意見）日向支部　小林明代会員
　職員の執務規程の改訂ですが、報告事項と
いうことなので決定しているというふうに捉
えられているのではないかと思うが、この制
裁を加える場合には、立ち上げ人とか関係者
以外の者を立ち会わせていただかないと非常
に職員が不利益な立場になる。
　弁明の機会も与えて頂きたいので、執行部
以外の人を入れていただきたい。

８．その他
【新旧役員挨拶】
　谷口和隆会長が代表で辞任および就任の挨
拶をした。

【業務部からの報告】
　中村仁司業務部部長が、宮崎地方法務局に
おける旧図和紙の公図閲覧について古澤総括
表示登記専門官と協議したので結果を報告し
た。

９．閉会の言葉
　児玉勝平副会長が閉会の言葉を述べ、総会
は閉会した。

(10)第122号令和３年８月31日
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令和３年度  会 務 報 告

日　付 曜日 件　　　名 概　要　／　出席者
４.２ 金 日調連九B協議会　第１回会長会議（オンライン） 谷口和隆会長
４.５ 月 宮崎県弁護士会長外執行部就任挨拶 谷口和隆会長、吉田孝昭副会長、谷口渉弁護士会長外４名
４.５ 月 令和３年度予算、70周年記念事業決算打ち合わせ 吉田孝昭副会長、小林明代財務部長
４.７ 水 宮崎地方法務局次長、総務課庶務係長着任挨拶 谷口和隆会長
４.８ 木 令和２年度決算・伝票調査 小林明代財務部長
４.８ 木 第１回常任理事会 谷口和隆会長外８名、川島多恵事務局長

４.９ 金 期末監査 谷口和隆会長、吉田孝昭副会長、小林明代財務部長、安田稔
監事、富田美利監事、恒吉美智子書記、川島多恵事務局長

４.14 水 第１回理事会 谷口和隆会長外13名、川島多恵事務局長
４.15 木 調査士会都城支部　定時総会 未来創造ステーション会議室、18名出席、代理出席９名
４.15 木 選挙告示
４.16 金 調査士会延岡支部　定時総会 延岡市中小企業振興センター、21名出席、代理出席１名

４.23 金 調査士会宮崎支部・調査士会小林支部・調査士会日向
支部定時総会

調査士会館３階会議室、13名出席、代理出席50名
KiTTO小林、14名出席、代理出席１名
小林事務所、７名出席、代理出席４名

４.27 火 第２回常任理事会 谷口和隆会長外８名、川島多恵事務局長
４.30 金 調査士会児湯支部　定時総会 ホテル泉屋、12名出席、代理出席１名
５.７ 金 選挙立候補・推薦届締切
５.12 水 調査士会会長、副会長選考委員会 川口和美選挙管理委員長外９名
５.13 木 日調連広報部　マンガ小冊子の制作に関する説明会（オンライン）甲斐達也広報部長
５.15 土 工藤 慶　入会報告 森透宮崎支部長
５.21 金 第３回常任理事会 谷口和隆会長外12名、川島多恵事務局長

５.25 火 第66回定時総会 土地家屋調査士会館３階会議室、29名出席、
代理出席114名

６.３ 木 日調連第78回定時総会に係る開催方法についての説明会（オンライン）谷口和隆会長
６.４ 金 諸規程集編集データー作成等 厨子基満前総務部長
６.10 木 会長副会長協議 谷口和隆会長外３名
６.11 金 日調連第78回定時総会選挙事前説明会 谷口和隆会長、隈雅彦副会長
６.12 土 日調連九Ｂ協議会　令和３年度定時総会（オンライン）谷口和隆会長、隈雅彦副会長、吉田孝昭副会長
６.13 日 諸規程集編集データー作成等 厨子基満前総務部長
６.15 火 日調連第78回定時総会（オンライン） 谷口和隆会長、隈雅彦副会長

６.16 水 日調連　令和３年度不動産表示登記全国一斉無料相談会
打ち合わせ

宮崎地方法務局水田総務課長補佐、古澤表示登記専門官、
吉田孝昭副会長、川島事務局長

６.16 水 オンライン会議等委員会の事務局システムに関する
実態調査

山崎勲一郎委員、兒玉傑亙委員、恒吉美智子書記、
川島多恵事務局長

６.17 木 諸規程集編集データー作成等 厨子基満前総務部長
６.21 月 諸規程集編集データー作成等 厨子基満前総務部長
６.22 火 諸規程集編集データー作成等 厨子基満前総務部長

６.25 金 第１回支部長会議、第２回理事会 谷口和隆会長外14名、森透宮崎支部長、假屋憲幸都城
支部長、川島多恵事務局長

７.１ 木 事務局作業効率化協議に向けての資料検討 吉田孝昭副会長

７.２ 金 第１回綱紀委員会 谷口和隆会長、隈雅彦副会長、大野祐輔総務部長、
菊坂孝章外３名綱紀委員

７.２ 金 事務局作業効率化について協議 谷口和隆会長外４名、恒吉美智子書記、川島多恵事務局長
７.６ 火 全日本不動産協会宮崎県本部長　就任挨拶 岩元伸二本部長外１名、谷口和隆会長外１名

７.８ 木 第４回常任理事会 谷口和隆会長外８名、兒玉傑亙オンライン会議等委員、
川島多恵事務局長

７.９～11 金 日調連第16回土地家屋調査士特別研修基礎研修 宮崎支部 石﨑宗義会員
７.13 火 日調連年次研修会資料コピー作業 兒玉傑亙オンライン会議等委員

７.15 木 令和３年度第１回境界問題相談センターみやざき
運営委員会

川口和美運営委員長外７名、町元真也運営委員外２名、
谷口和隆会長、谷本伴彰社会事業部長外１名

７.16 金 事務局システム打ち合わせ 宮崎電子機器、山崎勲一郎オンライン会議等委員、
兒玉傑亙オンライン会議等委員

７.20 火 令和３年度第１回業務実態調査委員会 児玉勝平業務実態調査委員会前委員長、隈雅彦副会長、
津村剛副会長、大野祐輔総務部長、氏益裕治業務部長

７.26 月 令和３年度第１回会員研修会　中止
７.30 金 日調連九Ｂ協議会　第３回会長会議（福岡市） 谷口和隆会長

  含：境界問題相談センターみやざき
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　年末にカレーを作り正月に食す。
最近は加齢によりカレーの油分が体

にきつくなりやめてしまったが、10年程前まで
毎年の恒例行事でした。20年くらい前にどう
いった経緯か忘れましたが、酒屋、和食の調理
人、天麩羅職人、牛飼いなどと友達になり、正
月にうちの自宅で各自持ち寄りで酒宴を行って
いました。その時、子供が食べる物がないとか
シメの食事用にとカレーを作っていました。基
本、市販のカレールウを使うのですが、２種類
のものを使うと美味しくなるように感じまし
た。
　自分の考えるベストマッチは「ハウス・ジャ
ワカレー〈辛口〉」と「エスビー・ゴールデン
カレー〈甘口〉」です。美味しくなる（不味く
なりようがない）作り方は箱の後ろに記載され
てい通りに作るということであります。ここで
箱の裏の文章をコピペして文字数を稼ごうかと
思い、エスビー食品のホームページを開いてみ
ました。じっくりと読んでいましたが、「法律
のプロ」と言われているらしい人が著作権の侵
害をやるのはまずいのでやめます。
　私のやり方は、使用する肉について、友達の
牛飼いから牛すじを入手し、これを２・３回ほ
ど水から茹でこぼして処理します。（この処理
したものはおでんに入れても美味しい。）あと、
これだけだとコクが足りないので、豚のバラ肉
の薄切りを入れるので、これを最初に準備しま
す。
　規定とおりの分量の野菜をそれなりの大きさ
に切り、鍋に入れ炒めそのあと規定とおりの水
を入れて煮ます。ここでの味付けは塩・胡椒を
適当に。そのあと４時間ほど煮ると野菜が私好
みにほどよく煮崩れてくれます。最初の頃は野

カレーの作り方

宮崎支部　菊坂　孝章

No.1 菜をすりおろして水の量を減らすとか、野菜を
丸ごと（皮はむく）入れてみるとか、スパイス
をいろいろ加えるだとかしていましたが、自己
満足だけでそれほど飛び抜けては美味しくなり
ません。やはり箱の裏のとおり作るのがよいで
す。隠し味に小洒落たこととして、「チョコレー
トを１列」「コーヒー」「ココア」「蜂蜜」など
を入れるなどをしてみましたが劇的に美味しく
なることはありません。我々の年代かもう少し
上の世代の人はわかってくれると思いますが、
家庭や食堂（レストランではない）でカレーを
食べる時ウスターソースか醤油をかけて食べて
いました。私は醤油派でした。そこでたどり着
いた隠し味が醤油をちょっと多めに入れること
でした。これがうまい。そこでカレーの食べ方
ですが、その日には食べません。私の愛読書に
「深夜食堂」というのがあるのですが、この中
に「きのうのカレー」というエピソードがあり
ます。カレーは寝かせて食べるのが美味しいで
す。
　学生の頃、カレーを７杯とかビールをジョッ
キで５杯とか無茶なことをしていました。最近
ではとんかつはもってのほか焼肉は２・３枚で
十分、鶏肉が一番。レトルトカレーを食べると
胸焼けがして夜に寝れなくなってしまいます。
歳はとりたくないものですね。とりとめのない
話になりましたが『よもやま話』というテーマ
ですのでご勘弁を。
　最後に、近年の「新型コロナ騒動」に振り回
されていますが、みなさん体を大事にして仕事
に励んでください。それではごきげんよう。
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　令和元年、土地家屋調査士業務を
始めて、開業３年目になります。昨

年妻の実家のある行縢に移り、両親と家族５人
で毎日賑やかに暮らしています。
　私は三兄弟の末っ子で、兄達の影響もあり小
さいころからサッカー一筋で頑張って来まし
た。高校総体宮崎県予選でも優勝した思い出が
あります。社会人になっても続けていました。
30歳ぐらいまではまだまだ若者にも負けないと
思っていましたが、40歳をすぎると体力の衰え
は想像以上で試合に出ても情けない話ですが、
若者に声を掛けるのが精一杯の状態です。私の
ストレス解消であったサッカーも厳しくなって
いく事に寂しさを感じています。最近は田んぼ
の中道とか山々に囲まれての散歩でストレスを
リセットしてます。
　『神話の里行縢』今までの私にはあまり興味
も知識もなかったのですが、実際に住んでみる
と、大自然の中でリフレッシュされ行縢の神話
に少々興味がわいています。行縢山の雄岳と雌
岳、又行縢の滝は日本の滝百選にも選ばれてい
るそうです。行縢に住むからには延岡の神話も
勉強していきたいと思います。家から眺める景
色は素晴らしいものがあります。祖父が庭先に
植えた桜の木を眺めながら家族と過ごす時間は
格別です。桜は命短き花ですが、一瞬にしてそ
の姿をかえ、又来年は更に大きくなっていくと
思うと楽しみです。
　最近長女の運動会がありました。参加者も時
間も制限され、お昼のお弁当もなく私達にして
みれば寂しい運動会でしたが、長女にしてみれ
ば初めての運動会で、それなりに楽しみ頑張っ
てくれて一安心でした。
　又、上南方小学校では入学と同時に竹馬の練

習が始まります。自転車に乗れない娘が竹馬に
乗れるという状態です。今では上南方小学校の
伝統的な行事となっていると聞いていますが現
在は縮小されているそうです。
　生まれた時代の政治・経済・生活環境で子供
達の将来にどう影響するのか。新型コロナが早
く収まり、平常の生活に戻れます事を願うばか
りです。
　土地家屋調査士になり、色々な方々との出会
いに毎日精一杯ですが、社会に貢献できるよう
な調査士になる為、又家族の為に頑張っていま
す。
　延岡によられた際は、行縢まで是非お立ち寄
りください。

最近思う事

延岡支部　寺田　　真

No.2
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　「よもやま話」次号寄稿者の抽選が、令和３年７月８日に開催されました理事会において行わ

れました。本誌抽選も５年目を迎えた谷口会長。その姿は、もはや抽選職人です。

　では、谷口プロにより選ばれた次号寄稿者は、以下の方々です。

『よもやま話』次号寄稿者ご指名について

ご当選おめでとうございます。投稿後、もれなく豪華図書券を差し上げます！
次号123号は、2022年１月末日に発行予定です。
寄稿の〆切は2021年12月15日とさせていただきます。
なお、寄稿者につきましては、立候補も絶賛受付中です！
「我こそは！」という方、是非よろしくお願いします。２回でも、３回でも、毎号でも!!

『よもやま話』第123号寄稿者抽選番号　一覧表

↑ 山元 康匠 会員

↑ 隈　雅彦 会員

↑ 野中 威志 会員
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　令和３年２月に入会しました石﨑
宗義と申します。
　私は、宮崎市内の測量会社に20年

以上勤務していましたが、数年前に原因不明の
病となり勤務先を休職した後、退職することと
なりました。病気の原因はストレスによるもの
ではないかと思っています。医師からは私の病
は軽度の場合だと治癒するそうですが私の場合
は病の元になる部分の機能が壊れているためリ
ハビリ等をおこなったとしても回復することは
ないとのことでした。今後の測量等の業務は身
体の調子と相談しながら心や体に付加を与えな
いように携わっていこうと考えております。
　土地家屋調査士の業務は、測量設計等の公共
事業の嘱託登記の図面作成するおりに職種があ
ることを知りました。自己啓発を含め土地家屋
調査士を受験してみようとかんばっていました
が、試験はなかなか合格できないと感じていた
とき ｢がんばっているんだから、必ず報われる
よ｣ と声をかけられ合格することができました。
あの一言がなければ土地家屋調査士は諦めてい
たとおもいます、とても感謝しております。
　補助者の経験が無いものにとって土地家屋調
査士の業務は事務処理等が沢山あると感じてお
ります。そんなおり新人研修にて宮崎支部の厨
子先生から ｢わからないことがあれば相談に来
てください｣ とおっしゃっていただいたので、
登記及び事務書類のチェック等を厨子先生及び
矢本補助者に指導していただきました。この場
をかりてお礼を申しあげます。
　土地家屋調査士に限ることではないとおもい
ますが、業務をおこなうにあたって依頼者との
関係が大切と考えております。依頼者に受任内
容及び見積書を明確に作成するとともに、説明
にあたっては専門用語を最小限にとどめ解り易
くおこないたいとおもっております。また、事

宮崎支部　石﨑　宗義 件を受任した際には速やかに着手し、業務処理
の経過等を密におこない、依頼者との信頼関係
を築きあげていきたいとおもっています。
　最後に、わたしは中立、公平で依頼者の信頼
を得、依頼者の安全安心を得るように専門的な
知見を活かして業務にたずさわる土地家屋調査
士をめざしたいとおもいます。

　皆様、こんにちは。令和３年３月
22日付けで登録いたしました鎌田亮
介（かまだりょうすけ）と申します。

小学校時代の文集に「将来は土地家屋調査士に
なりたいです。」と書いて早20年・・・ようや
く合格できました。小さいときにお世話になっ
た方々、友だちや同級生のお父さんがいらっ
しゃるこの業界に入ることができ、大変うれし
く思っております。
　まずは、簡単に自己紹介を。昭和61年２月生
まれ、35歳です。西池小学校→宮崎西中学校→
宮崎大宮高校→熊本大学と進学しました。大学
卒業後も３年間を熊本で過ごし、その後宮崎に
帰ってきました。
　土地家屋調査士になって何がしたいか？と問
われれば、正直まだ分かりません。ただ、私の
名前は、『「介」して「亮」ける』と書きます。
人と人、人と土地の間に立って、困っている人
のお役に立ちたい、と思います。土地家屋調査
士の業務については、補助者経験もなく、日々
手探りの状態ですが、周りに助けられながら、
少しずつ仕事を覚えているところです。家屋の
みの調査士にならぬよう、なるべく土地のほう
も取り組み、依頼者のために悪戦苦闘する所存
です。
　・・・とつらつら書きましたが、規定の文字
数に若干足りないので、以下、好き嫌いを挙げ

宮崎支部　鎌田　亮介

(15) 第122号 令和３年８月31日



宮崎県土地家屋調査士会会報 (16)第122号令和３年８月31日

ていきます。
　好きなものは、合氣道・ギター・読書。好き
な言葉は、「己の欲せざる所は人に施すことな
かれ」・「疾風に勁草を知る」・「千里の道もひと
足宛はこぶなり」。好きなアーティストは、山
崎まさよし・Mr.Children・星野源。好きなラ
ジオは、「福山雅治　福のラジオ」、「山下達郎
サンデー・ソングブック」、「NISSAN　あ、安
部礼司～BEYOND　THE　AVERAGE～」。
　嫌いなものは、車酔い・船酔い・二日酔い。
苦手なシチュエーションは、「人前で話す」・「絶
叫系アトラクションに乗る」・「人と争う」。苦
手な食べ物は、パクチー・ピータン・脂っこい
もの。
　至らぬ点もあるかと存じますが、今後ともご
指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

　令和３年３月に登録致しました、
河野正治（こうのまさはる）と申し
ます。

　昭和52年生の43歳、佐土原町出身で宮崎北高
校を卒業しました。宮崎市内のアパートにて、
妻と猫１匹の３人（？）で暮らしております。
年に一回、１月中旬に学生時代の仲間と指宿菜
の花マラソン大会（フルマラソン）に参加して
おりますが、最近は仲間内の新年会の意味合い
が増しており、走りについては完走できれば御
の字というレベルですのでご安心下さい。
　大学卒業後、父・河野俊治の補助者として登
録されて以来、長年補助者として不動産登記の
仕事に従事しておりますが、調査士として登録
後は、改めて資格者の責任の大きさに恐れおの
のきながら、一歩一歩成長しようともがき苦し
む毎日です。
　一人前の土地家屋調査士と呼ばれるには、ま
だまだ勉強することが山ほどあろうかと思いま
すが、諸先輩方のご指導ご鞭撻賜りながら成長
していきたく思います。精進して参りますので、

これから宜しくお願い致します。

　令和３年６月１日付けで宮崎県土
地家屋調査士会会員となりました工
藤慶（けい）と申します。宮崎市佐

土原町に事務所を構えています。趣味は食べる
こと、ダイエット、ゴルフです。
　出身は兵庫県の甲子園で、大学から宮崎に来
ています。大学は宮崎大学農学部森林科学コー
スにいたことで、林道や砂防ダムなどの測量設
計実習を経験することができ、学生時代になん
となく測量設計の方へ意識が向かっていきまし
た。ちなみに学生時代はサーフィンばかりして
いました。
　卒業して関東の測量設計コンサルタントに就
職しました。土地家屋調査士という資格を知っ
たのはその時で、一つ上の先輩が土地家屋調査
士を目指して日々勉強していたことと、慶応大
学出身のその先輩でもなかなか合格しない難関
資格だという思いしかありませんでした。
　宮崎の波が忘れられず、すぐに戻ってきてし
まいましたが、宮崎でも測量設計コンサルタン
トに勤めることになりました。
　40歳を過ぎたころから、業務を行う中で土地
家屋調査士との連携が多くなってきたこともあ
り、再びこの資格を意識するようになりました。
私が出会った調査士の先生方は謙虚で実直な方
が多く、技術屋でありながら法律家の一面が見
える職業に憧れを抱くようになり、自分も調査
士を目指すようになりました。
　ただ、合格までの道のりはかなり厳しいもの
があり、0.5点足りずに不合格になること２度、
合計４度苦渋を舐めました。ギリギリ不合格と
いった経験を１度までもが２度までも・・・あ
んな経験は２度としたくないです。
　５回目の受験でようやく合格できましたが、
その間家族の協力、励ましがあったから、投げ
出すことなく乗り切ることができました。ただ

宮崎支部　河野　正治

宮崎支部　工藤　　慶
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ただ感謝の気持ちでいっぱいです。
　これまで公共用地測量に携わる機会はありま
したが、建物登記をはじめ登記実務の経験が乏
しく、先輩方のお力をお借りしなければならな
いことも多くなると思います。その際はご指導
ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。私自
身もしっかり研鑽をつみ、先輩方からの教えを
いずれは後輩につないでいけるよう、日々努力
を怠らず邁進していきます。今後とも、どうか
よろしくお願いいたします。
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■宮崎県土地家屋調査士会 役員名簿（令和3年～4年度）

役　　職 氏　　名 所属支部 担　　当

会　　長 谷　口　和　隆 宮崎支部

副 会 長

隈　　　雅　彦 宮崎支部 総務・研修担当

吉　田　孝　昭 宮崎支部 財務・広報担当

津　村　　　剛 宮崎支部 業務・社会事業担当
（社会事業部部長兼任）

常任理事

大　野　祐　輔 宮崎支部 総務部長

氏　益　裕　治 宮崎支部 業務部長

中　村　仁　司 都城支部 研修部長

小　堀　正太郎 小林支部 広報部長

三　井　美　佳 延岡支部 財務部長

理　　事

﨑　村　亮　太 日南支部 総務部次長

小　田　英　紀 日向支部 業務部次長

江　藤　邦　仁 児湯支部 研修部次長

森　山　逸　郎 宮崎支部 広報部次長

中　村　安　孝 宮崎支部 社会事業部次長

谷　本　伴　彰 都城支部 社会事業部次長

監　　事
古　川　人　司 宮崎支部

嶋　田　賀　久 小林支部

予備監事 齊　藤　義　幸 宮崎支部

綱紀委員

菊　坂　孝　章 宮崎支部 委員長

甲　斐　達　也 延岡支部 副委員長

工　藤　義　信 日南支部

坂　口　　　榮 日向支部

畑　中　和　彦 都城支部

予備綱紀委員 伊　東　　　進 児湯支部
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■支部役員名簿（令和3年～4年度）

●宮崎支部

役　　職 氏　　名 備　　考

支 部 長 森　　　　　透

副支部長 後　藤　泰　孝 広報兼務

会　　計 金　丸　敏　雄

幹　　事

川　越　啓　史 総　務

近　藤　浩　之 企　画

森　山　逸　郎 厚　生

監 査 役
湯　地　達　也

齊　藤　義　幸

●児湯支部

役　　職 氏　　名 備　　考

支 部 長 江　藤　邦　仁

副支部長 四　位　真　吾 総務・企画兼務

会　　計 河　野　良　太

幹　　事 伊　東　　　進 厚　生

監　　査 福　嶋　良　一

予備監事 植　木　和　美

●日南支部

役　　職 氏　　名 備　　考

支 部 長 﨑　村　亮　太

副支部長 緒　方　将　基 会計兼務

監　　事 加　藤　隆太郎

●日向支部

役　　職 氏　　名 備　　考

支 部 長 小　田　英　紀

副支部長 黒　木　菊　実 会計兼務

監　　査
野　原　利　幸

杉　山　宏　樹

●都城支部

役　　職 氏　　名 備　　考

支 部 長 假　屋　憲　幸

副支部長 本　村　正　博

幹　　事

茶　木　久　敏

山　元　康　匠

上　村　広　行

監 査 役
城　脇　一　男

蓑　原　照　光

●小林支部

役　　職 氏　　名 備　　考

支 部 長 小　堀　正太郎

副支部長 木牟禮　和　幸

理　　事

鬼　塚　一　郎

押　川　三　郎

山　下　尚　喜

監　　査
小　柳　誠　次

中　山　　　誠

書記会計 相牟田　泰　章

●延岡支部

役　　職 氏　　名 備　　考

支 部 長 三　井　美　佳

副支部長 寺　田　　　誠

会　　計 常　盤　泰　司

監　　査 山　内　鶴　美
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＊入会
入会日 支　部 氏　名 登録番号 備　　　　　考

令和３年２月１日 宮崎支部 石﨑　宗義 820 宮崎市佐土原町下田島9922番地22
令和３年３月22日 宮崎支部 鎌田　亮介 821 宮崎市別府町２番５号
令和３年３月22日 宮崎支部 河野　正治 822 宮崎市瀬頭二丁目５番29号
令和３年６月１日 宮崎支部 工藤　　慶 823 宮崎市佐土原町下田島11888番地16

＊法人入会
入会日 支　部 氏　名 登録番号 備　　　　　考

令和３年３月１日 都城支部 畑 中 登 記
測量事務所 5 都城市八幡町７街区７号

＊退会
退会日 支　部 氏　名 登録番号 備　　　　　考

令和２年12月25日 小林支部 築　　純洋 812 廃業
令和３年１月29日 宮崎支部 野中　青紀 662 廃業
令和３年２月５日 日向支部 佐藤　金夫 519 死亡
令和３年３月12日 小林支部 鬼塚　未緒 797 会変更
令和３年６月25日 都城支部 髙岡　宏文 809 廃業
令和３年７月27日 児湯支部 衛藤　哲郎 556 廃業

＊登録事項変更
変更日 支　部 氏　名 登録番号 事　　務　　所

令和３年１月７日 宮崎支部 近藤　浩之 795 宮崎市波島１丁目43番28号
令和３年３月１日 都城支部 畑中　和彦 763 土地家屋調査士法人畑中登記測量事務所 社員

＊登録事項変更（ＡＤＲ認定）
認定日 支　部 氏　名 登録番号 備　　　　　考

無し

(20)第122号令和３年８月31日
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訃報連絡のお願い
　県会では、訃報についての会員の皆様への迅速な連絡と弔慰規定に基づく対応
（弔慰金、供花、弔電）を行いたいと考えております。つきましては会員や元会員、
その他関係者の訃報をお知りになられた方は、すみやかに各支部長または県会事
務局（0985-27-4849）にご連絡ください。二重に連絡があっても全然構いません。
よろしくお願い致します。

＊新入会員
石﨑　宗義 イシザキ　ムネヨシ

事務所　〒880ｰ0211    宮崎県宮崎市佐土原町下田島9922番地22    

ＴＥＬ　0985－72－1280　　　ＦＡＸ　0985－72－1280

E-mail    myu_poo_yuu@yahoo.co.jp   

入会年月日　2021年２月１日　　　　　　　　 登録年月日　2021年２月１日

登 録 番 号　820号　　　　　　　　　　　　　兼　　　業

認定年月日　　　　　　　　　　　　　　　　   認 定 番 号　　　　号宮崎支部

鎌田　亮介 カマダ　リョウスケ

事務所　〒880ｰ0802    宮崎県宮崎市別府町２番５号    

ＴＥＬ　0985－29－1222　　　ＦＡＸ　0985－29－1474

E-mail    r-kamada@kamada-goudou.jp   

入会年月日　2021年３月22日　　　　　　　　 登録年月日　2021年３月22日

登 録 番 号　821号　　　　　　　　　　　　　兼　　　業　司法書士・行政書士

認定年月日　　　　　　　　　　　　　　　　   認 定 番 号　　　　号宮崎支部

河野　正治 カワノ　マサハル

事務所　〒880ｰ0867    宮崎県宮崎市瀬頭二丁目５番29号    

ＴＥＬ　0985－26－2076　　　ＦＡＸ　0985－26－2812

E-mail    hayoikokurokosan@gmail.com   

入会年月日　2021年３月22日　　　　　　　　 登録年月日　2021年３月22日

登 録 番 号　822号　　公嘱協会会員　　　　　兼　　　業

認定年月日　2017年10月２日　　　　　　　　 認 定 番 号　1235003号

工藤　　慶 クドウ　ケイ

事務所　〒880ｰ0211    宮崎県宮崎市佐土原町下田島11888番地16    

ＴＥＬ　0987－71－3610　　　ＦＡＸ　

E-mail    k910office@cma.bbiq.jp   

入会年月日　2021年６月１日　　　　　　　　 登録年月日　2021年６月１日

登 録 番 号　823号　　　　　　　　　　　　　兼　　　業

認定年月日　　　　　　　　　　　　　　　　   認 定 番 号　　　　号

宮崎支部

宮崎支部
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　新年あけましておめでとうございます。皆様

には、健やかに新春を迎えられたことと、お慶

び申し上げます。今年もどうぞよろしくお願い

いたします。また本号発行にあたり、ご投稿頂

きました関係者の皆様に厚く御礼申し上げま

す。

　2020年は新型コロナ一色の年となりました。

世界中で大きな影響をもたらした新型コロナに

よって、皆様の過ごし方も変化したのではない

でしょうか。自宅で旅行番組や映画を観ながら、

大好きな海外旅行への思いを募らせておりま

す。人が集うこと、食事をすること、移動する

ことがどれだけ私たちに自由を与えてくれるも

のであったかを痛感させられました。今年もウ

イルスとの戦いから始まりましたが、このよう

な状況だからこそ、今一度新たな気持ちで2021

年をスタートさせたいと思っています。

　私は登山好き、ではなく山好きであります。

普段の旅行も、観光名所にはほとんど出向かず、

もっぱらなんちゃってトレッキングをしながら

山を眺める旅行が好きです。私は、長年ネパー

ルのヒマラヤ山脈アンナプルナへの旅に焦がれ

ており、昨年から綿密な旅行計画を練り始め、

昨年の３月を出発日としていたところ、まさか

のコロナに阻まれ、自宅にはわざわざ博多まで

行って揃えた登山ブーツ、ザック、防寒具が綺

麗に収納されたままです。

　この壮大なヒマラヤ計画のなかで購入した高

価な登山ブーツを履く機会が昨年６月に訪れま

した。北方町の山の測量です。山主は婦人です

が案内を頼んだところ、「足手まといにならな

いでしょうか？」といわれ「私がいますから大

丈夫ですよ」と、その日を迎えました。当日の

山主は腰に水筒を取り付け、地下足袋にヤッケ

姿。何やら足元に防虫スプレーを噴射し、慣れ

た軽い身のこなしで婦人は前に進んでいきま

広報部長　甲斐　達也 す。なんちゅう健脚なんだと思いながら後を追

いますが間は縮まりません。そして、ある下り

斜面のザレ場にさしかかったとき、私は派手に

転びそのまま斜面上を滑り始めました。さらに

勢いは増し加速します。すると目の前に婦人の

姿が迫りそのまま婦人に捕捉されました。婦人

は「危なかったですね。大丈夫ですか？」と。

私は「足手まといになってしまいました…」と

気恥ずかしかったのです。その後も私の派手な

滑り転びは数回続き、婦人に「どうして転ばな

いのか？」と尋ねると、婦人は黒い地下足袋の

底を指して、「山にはこれが一番いいんですよ。」

と。靴底に針金のようなスパイクがついていま

した。

　地下足袋の10倍の値がする自分の登山靴を見

て複雑な気持ちになりました。

　なんとか念願のアンナプルナへの旅を実現さ

せたいものです。

(22)第122号令和３年８月31日
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　謹んで新年のご挨拶を申し上げます。会員の

皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎

えのこととお慶び申し上げます。

　昨年は、新型コロナウイルス感染拡大により、

世界中に多大な影響を与えました。オリンピッ

クの開催延期をはじめ、私たちに身近な行事も

開催の延期・中止が続きました。

　宮崎県土地家屋調査士会におきましても、土

地家屋調査士制度制定70周年記念事業や研修会

等の中止が相次ぎました。

　このような中におきましても、本号の発刊に

あたりまして、ご協力をいただきました宮崎地

方法務局長　池田哲郎様をはじめ、寄稿者の皆

さま、関係者の皆さまには感謝申し上げます。

　さて、前号におきまして、私、DIYマスター

を目指すなどと言っておりましたが、その後、

何もやっておりません。前号にて紹介しました

キャンプ用の棚も、その役目を全うすることな

く、しばらくは自宅のテラスでオブジェのよう

に佇んでおりました。しかしながら、最近に

なってこのオブジェ……いや、棚にも活躍の場

が出来ました。以前より妻が趣味としておりま

した、観葉植物、多肉植物の室内観賞用の棚と

して利用されています。当初の予定とは違う用

途での使用ですが、まるで、このために作った

かのようです。棚のオシャレ度がグッと上がっ

た気がします。（※個人の感想です。）

　で、DIYを行っていない私が、何をやってい

るのかといいますと、釣りにハマりつつありま

す。釣りが忙しくて、DIYどころではありませ

ん。活動自粛により、何もない休日が続く中、

釣りでもしてみようかと、20数年ぶりに釣竿を

手に取ったことがきっかけです。

　とりあえずは近場の海へ……。とはいえ、小

林在住。最も近い海でも１時間ちょっとかかり

ます。数か所の候補の中から、初心者でも安心、

そして最も近い宮崎港へ。ここで思った以上の

釣果を得たことにより、他に何か面白い釣りは

ないだろうかと調べ始めました。「手軽で、いっ

広報部次長　小堀正太郎 ぱい釣れて、しかも美味しい」。欲の塊のよう

な条件で検索します。思っていた以上に多くの

種類がありましたが、その中でもキス釣りに興

味を惹かれます。砂浜からの本格的な投げ釣り

が楽しく、釣果も上がりそうです。

　続いて、目的地選びへ。鹿児島県の吹上浜が、

日本有数のキス釣りスポットとの情報が。鹿児

島県との県境に位置する小林人にとっては、宮

崎県内を移動するのも、鹿児島へ行くのも大差

ありません。即決です。

　とはいえ、吹上浜まで車で１時間半。もし全

く釣れなかった時に、ぼっちでの帰宅は寂しい

ので、父を誘っての釣行……結果、思っていた

以上に釣れました！二人合わせて数十匹。その

後、数回の釣行も好調です。

　現在は、キス釣りはシーズンオフということ

で、春までお休みです。しかし、私の釣り熱は

冷めてはおりません。最近は、ヒラメ釣りと、

イカ釣りに勤しんでおります。どちらも、冬の

時期は活性が悪く、数はあまり釣れないそうで

すが、産卵期を控え、大型のものが期待できる

そうです。こちらの釣果につきましては、紙幅

の都合上……ということで、お察しください。

　今後は、釣りもできる土地家屋調査士を目指

します。決して、土地家屋調査士もやっている

釣り師とならないよう、本業を忘れずに、楽し

んでいけたらと思います。
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（有）クロキシステム販売は信頼メーカー商品で
土地家屋調査士業務を支援します。
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宮崎市吉村町大町前2254－1　浜田コーポ１Ｆ



宮崎県土地家屋調査士会会報(29) 第122号 令和３年８月31日



宮崎県土地家屋調査士会会報 (30)第122号令和３年８月31日



宮崎県土地家屋調査士会会報(31) 第122号 令和３年８月31日



宮崎県土地家屋調査士会会報 (32)第122号令和３年８月31日


	会報122号表紙
	会報122号

